

FAO anuncia ayuda para actividad pesquera en Cuba



Pescadores privados en Cuba

La Habana, 4 jun (RHC) Empresas y pescadores privados que operan en la región suroriental de Cuba, estarán entre los beneficiarios de un proyecto gubernamental con apoyo de Naciones Unidas, informó hoy la FAO.

Por el momento, 12 embarcaciones, pertenecientes a la flota estatal camaronera y para la captura de especies de escama, podrán disponer de artes de pesca más selectivas y otros insumos esenciales, comunicó en esta capital de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO).

Las provisiones de recursos, precisó, contemplan redes con diferentes aberturas de luz de malla, hilos de pesca, cabos, cables y anzuelos destinados a mejorar las condiciones en las 12 embarcaciones, así como de unos 200 pescadores privados y otros actores clave en la explotación de los recursos marinos del Golfo de Guacanayabo.

Según la FAO, la flota de la región suroriental del país atraviesa por dificultades debido a la imposibilidad de adquirir en el mercado internacional artes de pesca, materiales y piezas de reposición para los equipos, lo cual ha influido de manera negativa en la conservación de la biodiversidad marina.

La nueva ayuda responde a la alianza de trabajo entre la FAO y el Centro de Investigaciones Pesqueras del Ministerio de la Industria Alimentaria de la isla, con respaldo financiero de 1,3 millones de dólares provenientes del Fondo Mundial para el Medio Ambiente.

Nombrado Conpescas Guacanayabo, el proyecto avanza en varias vertientes en función del desarrollo sostenible, valoró la entidad de Naciones Unidas. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/356492-fao-anuncia-ayuda-para-actividad-pesquera-en-cuba>



Radio Habana Cuba